

Volvemos de vacaciones

Escrito por xavisan

Lunes, 11 de Septiembre de 2017 15:35 -

Después de unas merecidas vacaciones, ya estamos de nuevo por estos "lugares" los cuales vais a ir viendo ciertos cambios, tratando temas incluso de VMWare y de Microsoft específicos que espero que sea del agrado de todos, publicaremos nuevos videos en nuestro apartado de Videos en el canal de Youtube de CTXDOM, y espero que estos vayan tomando un aspecto un poco más profesional poco a poco, ya que no es nada fácil y requiere de muchísimo trabajo personal y de esfuerzo para que podáis ir teniendo información y videos de interés para todos.

Espero que la vuelta de vacaciones os fuera a todos estupendamente bien!, ya que las llegadas al trabajo son costosas, pero al final todos nos adaptamos, exámenes de certificación y otras muchas cosas del día a día.. animos! y al todo!!.

/xavisan